



LIGA PREMIER CIUDAD DE MEXICO

PROTOCOLO OFICIAL PARA LOS PARTIDOS DE LA LIGA

Los siguientes puntos son para mejorar la convivencia entre los equipos y de esta manera tener una Liga organizada para el beneficio de los jugadores, cuerpo técnico y aficionados.

1. Cualquier partido que aparezca en la programación tendrá carácter de Oficial.
2. El inicio del partido será a partir de la hora publicada en la programación.

HORA	ACTIVIDAD / RESPONSABLE
0 -45 Min.	<p>El Delegado del equipo LOCAL designará a una persona responsable para la recepción del Cuerpo Arbitral, mismo que le indicará al equipo VISITANTE el área donde podrán cambiarse y dejar sus pertenencias; así mismo, donde pueden realizar su calentamiento.</p> <p>De la misma manera les indicará cuál será su banca y donde se ubicará su porra o acompañantes. Cabe aclarar que al equipo Visitante se le deben brindar las mismas condiciones que al equipo Local, sean jugadores o porra, las condiciones deben ser similares.</p> <p>Las áreas técnicas deben marcarse 2 Mts. hacia los lados de su banca y a 0.50 Mts. de la banda</p>

- a) Si el campo cuenta con 2 tribunas, se ubicará a cada porra en una tribuna y sus bancas deberán estar enfrente de la tribuna correspondiente.



- b) Si el campo cuenta con 1 tribuna, se ubicará a cada porra en la misma tribuna, dividiéndolas con una cinta de color llamativo y dejando al menos 1 metro de separación, mismo que quedará libre y las bancas deberán estar enfrente de la porra correspondiente.

(Las bancas pueden colocarse del otro lado de campo si esto resulta conveniente).

- c) Si el campo no cuenta con ninguna tribuna, será dependiendo de las condiciones del campo y siguiendo los ejemplos anteriores se ubicará a cada porra en un costado del terreno y sus bancas deberán estar enfrente de la porra o bien, estar en la misma banda. Siempre considerando que debe existir una cinta de división entre ambas porras y condiciones similares.



LIGA PREMIER CIUDAD DE MEXICO

PROTOCOLO OFICIAL PARA LOS PARTIDOS DE LA LIGA

- d) **Si el campo NO cuenta con malla perimetral**, las porras deberán ubicarse cada una en la banda del terreno de juego y deberá existir una cinta que delimite hasta donde puede acercarse el público (mínimo a 3 metros de cada banda), no deberá haber nadie que esté detrás de las líneas de meta.
- e) Adicionalmente se deben delimitar las bancas al menos 2 metros hacia atrás y 3 metros hacia cada lado.

0 - 30 Min. El equipo LOCAL le presentará al árbitro del encuentro sus balones (de acuerdo a la categoría), mismos que verificará el estado, tamaño y condiciones de cada uno (en caso de que a su criterio alguno no se encuentre en condiciones idóneas, le indicará en ese mismo momento al director técnico del equipo local, (bajos de aire y/o con filos peligrosos o falta de gajos o partes del mismo).

0 - 15 Min. Ambos equipos le presentarán al árbitro sus listas de alineación, así como las credenciales oficiales de los jugadores titulares, formados a medio campo sobre la contra cancha. Si hay un partido en trámite, puede ser el lugar donde el árbitro considere pertinente.

El árbitro revisará cada credencial que corresponda al portador, o solicitará a los capitanes que revisen las de sus contrarios. Verificará que la etiqueta de atrás corresponda a la categoría o a alguna inferior a la del encuentro.

Así mismo, revisará el equipamiento, uniformes y ropa térmica de cada jugador; comunicando a los capitanes o directores técnicos cualquier anomalía (prevención).

TERMINADA LA REVISIÓN, EL CUERPO ARBITRAL INDICARÁ QUE DESPUÉS DE ESE MOMENTO YA NO PUEDE HABER PROTESTAS POR LOS JUGADORES QUE INICIAN EL PARTIDO.

Los jugadores no podrán portar nada que no sea parte de la indumentaria de juego (collares, pulseras, etc.). Se permite el uso de aditamentos de protección, siempre y cuando sea de material blando (que no tenga varillas, o sea tipo rígido).

Los integrantes del cuerpo técnico que pueden estar en la banca de cada equipo son 3, Director Técnico, Auxiliar Técnico y Médico (este deberá auxiliar a los jugadores de ambos equipos); **todos debidamente acreditados.**

0 – 5 Min. Se formarán sobre las línea de banda a medio terreno para realizar la entrada al mismo, (en FORMACIÓN COPA DEL MUNDO) con o sin estandartes; ambos equipos y cuerpo arbitral formarán una línea al centro y saludarán a las porras y luego se cruzarán saludando al cuerpo arbitral y a los rivales.

0 – 1 Min. Se realizará el sorteo de campo y saque inicial.

0 Iniciaré el encuentro y desde aquí todo los acontecimientos serán reportados por el Cuerpo Arbitral. Si durante el transcurso del partido, alguna de las porras tiene un comportamiento inadecuado (lenguaje soez u obsceno), contra los árbitros o jugadores participantes (propios o contrarios), el árbitro por reglamento invitará al director técnico y capitán, a solicitarles un buen comportamiento a su porra; y si esta reincide, la amonestará y/o expulsará al director técnico en primera instancia, luego al capitán y así sucesivamente.

Si algún integrante de las porras ingresa al campo intempestivamente a intentar agredir, hablar u ofender a los árbitros o integrantes del equipo rival, será interpretado como invasión de terreno de juego.



LIGA PREMIER CIUDAD DE MEXICO

PROTOCOLO OFICIAL PARA LOS PARTIDOS DE LA LIGA

El equipo que juegue como local, en muestra del deportivismo, proporcionará al cuerpo arbitral agua para hidratarse al medio tiempo del juego.

Si durante el transcurso del partido, cualquier integrante de un equipo es expulsado, deberá abandonar el terreno de juego para integrarse a su porra, nadie que sea expulsado puede permanecer en la banca, en caso contrario, el árbitro tiene la facultad por reglamento de suspender momentáneamente el juego o darlo por terminado, según sean las circunstancias. Las sanciones serán acumulables.

En la Liga Premier de la Cd Mx estamos formando personas y buscamos un ambiente familiar.

Una vez terminado el partido, el árbitro contará con un máximo de 30 minutos para terminar de hacer su reporte, recabar firmas de ambos capitanes y entregar copias de la cedula y registros a ambos equipos. Si hubiera alguna inconformidad, de parte de alguno de los equipos respecto al partido, este puede elaborar un reporte por escrito, el cual sería anexado a la cedula arbitral.

Retraso en alguna sede por partidos oficiales de la Liga Premier.

Si el campo está ocupado hay 10 minutos de espera para que se desocupe. Los mismos serán descontables del descanso y se deberá comunicar a los capitanes y CT. Si el campo no se desocupa, se debe esperar y llevar un encuentro no oficial por el tiempo que reste.

Mínimo de jugadores para llevar a cabo el encuentro.

Para iniciar un encuentro en la liga, se requiere la presencia y acreditación de un mínimo de jugadores (as) según la rama y la categoría como se explica en la siguiente tabla:

Formato	Mínimo
Fútbol 7	4
Fútbol 9	6
Fútbol 11	8

Suspensión de partidos

Salvo causa de fuerza mayor comprobable, se podrá suspender o negarse a jugar un partido o varios, del calendario oficial ya programado por la liga. Se deberá jugar en todos los casos y de común acuerdo, como partido oficial o amistoso.

Suspensión definitiva por invasión

Si existe algún percance e ingresa algún integrante de la porra, el árbitro y los entrenadores lo invitarán a abandonar el terreno de juego y al mismo tiempo, el encuentro no se reanuda hasta que lo abandone.

Si los integrantes de una porra o de ambas ingresan al terreno de juego corriendo o con intenciones claras de agredir al árbitro o a cualquiera de los integrantes del encuentro, el árbitro suspenderá definitivamente el encuentro.

Todos los incidentes deberán ser reportados para ser sancionados.